



Ras(t)Platz Rosegg



Projektträger Marktgemeinde Rosegg
Schlossallee 2
9232 Rosegg
www.rosegg.gv.at
www.keltenwelt.at

Aktivitäten Die Ritter von Rase, Kelten, Frög – all diese ist identitätsstiftend und prägend für das Rosental. Die Gemeinde Rosegg lässt diese regionalen historischen Besonderheiten in die Errichtung eines Rastplatzes am Drauradweg einfließen. Den Standort zeichnet eine hohe Frequenz an Radfahrern und Tagesausflugsgästen aus. Entlang der Wegstrecke des R1 findet sich von Villach bis Ferlach kein vergleichbares Angebot. Der Ras(t)Platz ist eine funktionelle Einrichtung für Radfahrer und Spaziergänger (Trinkbrunnen, Rad-Service-Station, E-Tankstelle), Verweil- und Ruheplatz für Erwachsene und Erlebniszone für Kinder und Jugendliche. Die in unmittelbarer Nähe befindliche Gastronomie rundet das Angebot ab. Im LEADER-Projekt wird der Erlebnis-Teil für Kleinkinder geschaffen. Passend zur „Keltenwelt-Optik“ entsteht das „kleine Keltendorf“. In diesem Zusammenhang werden unter anderem errichtet: Holzhaus, Holzturm, Hängebrücke, Wasserrinnen, Matschtischen und Sandspielplatz. Außerhalb des LEADER-Projektes werden die Angebote für Jugendliche und Erwachsene realisiert.

Ziel Der Rosentaler Abschnitt am R1 erhält ein neues hochwertiges Angebot für Radfahrer und Ausflugsgäste. Kulturgeschichtliche Besonderheiten der Region werden über Inszenierungen von funktionellen Plätzen den Besuchern generationenübergreifend nähergebracht.

Zeitplan 10. Dezember 2020 – 31. Dezember 2022

Finanzen Gesamtkosten: EUR 49.700,--
LEADER Förderung: EUR 24.850,--

Mit Unterstützung von Bund, Land und Europäischer Union